

# 熱中！部活動！！

～市内中学校 部活動～

## 【第15弾】川辺中学校⑤

### 男子バスケットボール部

#### ～キャプテンから～

男子バスケットボール部は25人で活動しています。顧問の西村先生のもと、日々の練習に励んでいます。目標は県大会出場です。一人一人ができることを全力で頑張っていきたいと思います。3年間川辺中のバスケットボール部員として活動して学んだことは、物を大切に扱うことや朝、昼、夕と常に練習で体育館を使わせてもらっていることに対する感謝の気持ちを忘れてはならないということです。たくさんの支えてくれている先輩や保護者の方々のためにも一生懸命頑張りと、1試合でも多く勝ちたいです。応援よろしくお願ひします。バスケットボールを通じて友だちも作れて本当によかったです。 3年 峰元 護大さん



#### ～顧問の先生から～

長い人生の中で中学校の部活動ができる期間は3年と少ないですが、その3年がその先の人生に大きな影響を与えます。この期間ではたくさんのことを学んでいってほしいと思っています。バスケットボールの技やルールを学ぶこともですが、あいさつや礼儀、仲間と協力することの大切さなど、バスケットボールを通じて学ぶこともたくさんあります。プレーの一つ一つがこれからの人生に役に立つよう、子どもたちは日々練習を頑張っており、その姿を大変誇りに思っています。3年間を通してバスケットボールを理解していくと同時に、人間的な成長を見せてくれる生徒たち。これからの活躍を期待しています。 西村 祐太 先生



### 女子バスケットボール部

◆紹介◆部員 1年生5人 2年生4人 3年生5人  
合計 14人

#### ～キャプテンから～

バスケットボールは集団競技です。全員が攻撃し、全員が守るスポーツです。誰か一人でも違う動きをしまえばチームとして機能しないし勝つこともできません。このような経験を通してバスケットには信頼できる仲間の存在が大切だということ学びました。もちろん、顧問の先生の熱いご指導、保護者の温かい声援などにより楽しくバスケットをすることができています。この感謝の気持ちを忘れずに、日々の練習に励みたいと思います。応援よろしくお願ひします。 3年 宮田 ももさん



#### ～顧問の先生から～

数年前は1学年に10人程いた部員も、5人前後に減ってしまい、現在は新チームとして9人で精力的に活動しています。部員も素直で、各学年にミニバス経験者も数人いることから、最近、特にレベルアップが図られてきたように思います。残念ながら旧チームは県総体出場にはあと一步届きませんでしたが、3年生はバスケットに対する熱い思いをしっかりと見せてくれました。残された新チームのメンバーも意欲があり、その思いを受け継いで活動できる力を持っていると思います。これからお互いがかけがえのない存在になれるようさらに絆を深め、素晴らしいチームにしていきたいと思います。 白瀬 政行 先生

